



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 31. Januar 2012

P120106

Fonds zur Bekämpfung der Arbeitslosigkeit; Mittelentnahme zu Gunsten der Staatsrechnung 2011

- ://: 1. Die Kosten der Massnahmen von CHF 6'653'528.66 für das Jahr 2011 werden vollständig aus dem Fonds zur Bekämpfung der Arbeitslosigkeit refinanziert.

Begründung

Der Regierungsrat hat die Jahresrechnung 2011 des Fonds zur Bekämpfung der Arbeitslosigkeit genehmigt. Die gesamten Kosten für die Massnahmen betragen für das vergangene Jahr rund 6.7 Millionen Franken. Das Budget von 10.3 Millionen Franken konnte im Berichtsjahr eingehalten werden. Die zahlreichen Projekte zur Senkung der Jugendarbeitslosigkeit sowie zur Reintegration von Arbeitlosen in den Arbeitsmarkt wurden wie geplant umgesetzt. Zudem lancierte die Sozialhilfe die beiden neuen Projekte Dock und Passage. Beim Projekt Dock handelt es sich um ein neues Integrationsmodell für Langzeitarbeitslose, die statt Sozialhilfe beziehen einfache Arbeiten verrichten. Beim Projekt Passage steht die berufliche Integration vom ersten Tag an im Vordergrund. Wer sich erstmals bei der Basler Sozialhilfe anmeldet, muss künftig einen Arbeitseinsatz von einem Monat leisten, der entlohnt wird. Die Mehrkosten für diese beiden neuen Projekte wurden im Berichtsjahr vom Fonds zur Bekämpfung der Arbeitslosigkeit getragen.

